
  

 

Ata 27/2022 de 18 de julho de 2022. Sessão Ordinária. Aos dezoito dias do mês de julho 
de 2022, às dezoito horas e trinta minutos deu início a mais uma sessão ordinária, nove 
vereadores se fizeram presentes: Willian Guelen, Rafael Bedendo, Helena Bedendo, 
Evandro Rovani, Valdemar Rovani , Valdecir Costela, Eduardo Rigo, Eduardo Langaro e 
Edilson Schultz. No primeiro momento foi aberto o espaço para as Informações, ofícios e 
convites, o Vereador Willian comenta que para a primeira sessão do mês de agosto 
representantes da invernada adulta do CTG Gentil Boeira serão convidados para a 
tribuna popular e irão explanar sobre o projeto ENART, se algum vereador tiver 
questionamentos enviar para a secretaria até na quarta dia 20/07; Logo após foi feita a 
Leitura da ata da sessão anterior, a qual colocada em discussão, Sem Manifestações. 
Colocada em Votação, Aprovada por unanimidade. Matérias encaminhadas para entrada 
na ordem do dia; Indicação nº 20/22 do Legislativo; Abertas as proposições verbais, Em 
tramitação, a proposição de nº 1 do vereador Edilson deixada em pauta na última sessão 
a qual sugere ao Poder Executivo Municipal através do setor competente, faça um 
trabalho de melhoramento e complementação das calçadas em ruas já asfaltadas, 
principalmente as localizadas na área central da cidade. Colocada em discussão, a 
vereadora Helena questiona se o colega vereador leu o Projeto PPA (Plano Plurianual), 
coloca que é necessário as informações serem repassadas aos munícipes e para todos 
assim como exposto no  Portal da transparência, se coloca a disposição para quem tiver 
dúvidas de como acessar tais informações. Colocada em votação, aprovada por 
unanimidade. Aberto o espaço dos líderes, sem manifestações. Aberta a discussão e 
votação de Projetos. Indicação nº 18/22 do Legislativo: Permaneceu em Pauta. Emenda 
Modificativa nº 05/22 do Legislativo: Permaneceu em Pauta. Indicação nº 19/22 do 
Legislativo: Para que o Poder Executivo Municipal, através do setor competente, promova 
eventos e apresentações para valorização dos talentos do município. Colocado em 
Discussão, o Vereador Willian se posiciona favorável a indicação principalmente quando 
tiver algum evento municipal para que estes talentos possam estar participando e 
prestigiando o evento. Colocado em votação, aprovado por unanimidade. Abertos os 
espaços pessoais, sem manifestações. Sem mais manifestações à sessão é e encerrada 
e nada mais tendo a constar, eu secretária, relatei a presente ata que após lida e 
aprovada será assinada por mim e pelos vereadores. 
 
 

 


